



Jean-Jacques Rolland
Membre du comité
de rédaction

À LA carte !

Que choisiriez-vous ? Une exploration du Doubs ? Une randonnée permanente pour visiter les plages du débarquement ? La perspective de vous tester sur des brevets ? Ou encore la satisfaction de rapporter le BPF de Montréal, en Bourgogne ? Voilà les propositions contenues dans le numéro que vous vous apprêtez à parcourir et qui entr'ouvre les portes de l'été. Vous n'avez que l'embaras du choix.

Si vous équipez votre bicyclette et vous lancez sur les routes à la moindre occasion, vous risquez de trouver dans ces pages, avec quelque plaisir, le reflet de vos propres aventures.

Vos expéditions sont peut-être plus occasionnelles. Alors, si ces suggestions déclenchaient chez vous l'envie de réaliser quelque nouveau projet, choisi dans votre panoplie personnelle ou parmi les multiples offres fédérales, nous serions heureux d'avoir contribué à vous réjouir.

Mais, si vous n'avez jamais vécu une telle expérience, laissez-vous prendre au jeu. Une seule journée suffit, pour tâter le terrain. Et vous pouvez la passer en couple ou en famille, avec votre premier carton : celui du Brevet de cyclotourisme familial, présenté dans un récent numéro. Passer ensuite au premier week-end devient grisant. Vous serez alors fin prêts. Lancez-vous. L'infini des paysages et des émotions vous attend. ■

